

L'ex président Rafael Correa organise des rencontres avec les médias en Équateur



Quito, 27 nov (PL).- L'ex président Rafael Correa organise des rencontres avec des médias dans les provinces de Guayas et de Manabí pour exposer ses critères sur la politique interne et la consultation populaire convoquée par son successeur, Lenín Moreno.

Dans la ville portuaire de Guayaquil, où il a commencé le programme, il a durement critiqué la mise en cessation du Conseil de Participation Citoyenne et son remplacement par un organe provisoire, action qu'il a qualifiée de coup d'État.

L'ex président équatorien a d'autre part signalé que la consultation pour éliminer la dite réélection indéfinie, sur laquelle s'est prononcée la Cour Constitutionnelle implique une régression des droits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148702-lex-president-rafael-correa-organise-des-rencontres-avec-les-medias-en-equateur>



Radio Habana Cuba